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EL ‘LADRILLO’ ESTÁ SANEADO 
PARA HACER FRENTE AL COVID

El sector inmobiliario cuenta con una estructura financiera sólida y con  
los fundamentales para convertirse en una de las soluciones a esta crisis
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Confiamos en que podamos 

recuperar la situación de 

finales de 2019 

La actividad en el sector inmobiliario 

sigue viva. En Altamira, desde luego, 

hemos estado operativos al 100% 

desde que se decretó el estado de 

alarma, enfocándonos en prestar un 

servicio de máxima calidad a nuestros 

clientes, gracias al teletrabajo y 

nuestras capacidades logísticas.  

Y no solo en las gestiones a distancia, 

sino actuando sobre el terreno: 

muchas de las obras se reactivaron a 

mediados de abril, en cuanto fue 

posible. Es cierto que la crisis por la 

Covid-19 ha impactado en el sector, 

pero generando solo un impasse en la 

actividad y en el modelo de cierre de 

operaciones y no un parón, como 

ocurrió en la anterior crisis económica. 

Cerramos 2019 creciendo de una 

forma más sostenible.   

 

 

 

 

 

 

 

 

Ahora hay que ser cautelosos porque 

nos enfrentamos a una situación nueva 

y extraordinaria, pero confiamos en 

que podamos recuperar la situación de 

finales de año. Por otro lado, la 

demanda de activos singulares no ha 

decaído en los últimos meses. 

 Los profesionales siguen operando y 

los particulares están a la espera de 

que acabe el confinamiento para 

retomar sus compras e inversiones. 

Uno de los grandes retos a los que se 

enfrentará el sector será seguir 

trabajando en herramientas digitales 

que permitan que la compra de una 

vivienda online sea una realidad.  

La tecnología e innovación es cada día 

más relevante en todos los sectores y, 

en el inmobiliario, lo va a ser de forma 

creciente. En Altamira, llevamos años 

anticipándonos con una firme apuesta 

por la transformación digital al servicio 

de nuestros clientes. En esto también 

marcamos la diferencia. 


